

Quelle: WochenSpiegel Schl

Datum: 22.03.2023

Seite: 17

## Ferienhaus im Schlosspark

**SCHMIDTHEIM.** Das Schloss Schmidtheim ist seit mehr als einem halben Jahrhundert die Heimat der Grafen Beissel von Gymnich. Im Herbst des Jahres 2022 startete nun Damian Graf Beissel mit dem neuen Produkt »Bio-Heu« als Eifel-Produzent im Netzwerk der Regionalmarke Eifel.

Nun wird auch das Ferienhaus »La Maison«, im Park des Schlosses Schmidtheim gelegen, zukünftig im Bereich Eifel-Gastgeber in der Kategorie Ferienhaus vermarktet. Das aufwändig renovierte Haus aus dem 19. Jahrhundert ist ein exklusives Feriendomizil, das auf 250 Quadratmetern Platz für bis zu 14 Personen bietet.

Auch Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke Eifel ist stolz: »Ein schöner Startschuss in ein neues Jahr mit



**Neuer Eifel-Gastgeber:  
Damian Graf Beissel.**

**Foto: Regionalmarke Eifel**

einem überzeugtem Eifel-Gastgeber. Wir sind sehr stolz über das Vertrauen, das die Familie Graf Beissel von Gymnich in uns setzt.«